

令和2年7月13日

第6学年保護者様

行田市教育委員会  
行田市教育研究会

令和2年度行田市連合運動会の中止について（お知らせ）

盛夏の候、保護者の皆様には、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本市の教育活動につきまして、ご理解、ご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

さて、今年度の行田市連合運動会は、下記の理由で中止とさせていただくことになりました。子供たち、保護者の皆様方のお気持ちを考えますと大変残念なことです。新型コロナウイルス感染拡大の心配がある今、子供たちの「安心・安全」を第一に考えさせていただきました。

何卒、ご理解いただきますようお願い申し上げます。

記

【中止と判断させていただいた理由】

- 1 市内の6年生全員が行田市総合運動公園に集合すると密になってしまう。
- 2 バスで移動する学校が多いため密になる場面ができてしまう。
- 3 9月に健康診断を実施する学校が多く、それが終了するまでは十分な練習時間がとれないため、安全面に不安が残る。
- 4 長期の臨時休校により子供たちの体力が低下しており、それが回復していない。